

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

TCHIBANGA : L'AXE MABOURIGA-PEGNOUNDOU INONDÉ



Photo : BAACK

**HIER**, la route était momentanément coupée entre les villages Mabouriga et Pagnoundou, sur le linéaire qui reste à bitumer (36 km environ) entre Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga, et la ville de Ndené (département de la Dola, Ngounié). Une rivière sortie de nulle part a inondé la chaussée. Empêchant ainsi, pendant plusieurs heures, toute circulation aisée à l'endroit dit. Une surprise assez désagréable pour les usagers, d'autant qu'il n'y a pas eu d'averses précédemment aussi fortes sur cette partie du Mayombe, pour provoquer pareille situation. Du coup, d'aucuns pensent aux effets du réchauffement climatique. Informée de la situation, une équipe technique de la direction provinciale des Travaux publics (TP) s'est dépêchée hier matin sur les lieux, et a pu constater les dégâts causés par ce déversement des eaux qui pourrait fragiliser la structure de la chaussée de la principale route conduisant à Tchibanga.

## PORT-GENTIL : DES CADEAUX DE NOËL POUR 200 ENFANTS DÉFAVORISÉS



Photo : Christelle Ntsame/ L'Union

**DEUX** cents enfants âgés de 2 à 10 ans ont reçu des cadeaux de Noël du Comité provincial de la Croix-Rouge Ogooué-Maritime. Un chiffre revu à la baisse à cause du contexte sanitaire. La cérémonie de remise s'est déroulée le 25 décembre 2021 au siège de l'ONG sis dans l'enceinte de la foire municipale. Au nom d'Iphigénie Arondo, présidente provinciale empêchée, Ridjo Komlan, vice-président du Comité provincial, a remercié les parents d'avoir effectué le déplacement. Non sans rappeler à ces derniers que l'action du jour est en droite ligne avec les missions de la plateforme : porter assistance aux personnes en difficultés sociales, entre autres. C'est pourquoi, profitant de l'occasion, le vice-président a entretenu les tuteurs et autres responsables de familles sur les principes fondamentaux et les missions du Comité international de la Croix-Rouge. Ce qui a permis aux seconds cités de lever tout équivoque sur l'image de ce mouvement humanitaire souvent écornée par les profanes.

BAAK & CNE

## Libreville : une passerelle pour les quartiers Sorbonne-Mont-Bouët et Gare-Routière

**UN** projet réalisé grâce au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

C.G.K  
Libreville/Gabon

**L**A passerelle de fortune reliant les quartiers Sorbonne, Mont-Bouët et Gare-Routière, sur le 1er siège du 3e arrondissement de la commune de Libreville – qui constituait un danger permanent pour les riverains – vient de connaître une profonde mutation.

Une réhabilitation totale, en matériaux durables, "grâce au président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba", a confié la députée dudit siège, Mme Sylvie Kotha.

Il s'agit d'un pont long de 52 mètres dont les piliers de support et la surface ont été réalisés avec du béton armé par l'entreprise EHC. Des panneaux solaires ont été prévus tout le



Photo : Kouiga

### Une vue de la passerelle

long pour l'éclairer à la nuit tombée. Un plus que les populations apprécient. Au regard des cas de vols et autres braquages sans cesse enregistrés dans ce périmètre, tant ce pont est fréquenté par des personnes de tout acabit.

"A l'occasion de ce jour d'inauguration de notre passerelle, nous rendons un vibrant hommage au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour

cet inestimable cadeau de fin d'année fait aux habitants des quartiers Sorbonne, Mont-Bouët et Gare-Routière qui sont reliés entre eux par cette passerelle qui est un passage obligé pour beaucoup d'entre eux", a déclaré la parlementaire.

Laquelle, Noël oblige, a ensuite procédé à la distribution des jouets à plusieurs enfants de son fief politique.

## Lambaréné : plus de 2 000 cadeaux aux enfants des familles démunies



La marraine, Mme Berre, et quelques jeunes bénéficiaires.

Photo : Paterne N'DOUNDA

**UN** geste d'amour de la ministre Madeleine Berre.

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

**Ê**TRE au chevet des enfants issus des familles défavorisées est devenu une tradition pour la ministre Madeleine Berre, par ailleurs membre du Comité permanent du Bureau

politique du Parti démocratique gabonais (PDG).

Elle a mis récemment à profit son récent séjour à Lambaréné, dans le cadre des fêtes de fin d'année, pour procéder, une fois encore, à la distribution des cadeaux aux enfants des familles démunies des deux arrondissements que

compte le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Au total, ce sont plus de 2 000 jeunes qui ont été impactés par la caravane de Noël de "Tantine Berre". La joie se lisait sur les visages des bambins bénéficiaires.

Mme Berre n'est pas à son premier geste de solidarité du genre. Elle le fait chaque année. Mieux, ses actions à l'endroit de la jeunesse et des populations de Lambaréné sont multiformes. "Je ne suis que la courroie de transmission entre vous et le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, qui est votre principal bienfaiteur", a précisé Madeleine Berre. "Puisse Dieu vous rendre au centuple ce que vous nous donnez à chaque fois", ont répondu les bénéficiaires. Celle qui est par ailleurs l'élue des populations du 1er siège du 1er arrondissement de Lambaréné a donné le sourire à de nombreux enfants qui en avaient besoin. Surtout en cette période de crise sanitaire qui accable financièrement leurs parents respectifs.